

# Aldeatejada arranca la obra de renovación del camino del Pinar

● Es un tramo de **350 metros** que da acceso a viviendas, campo de fútbol y merendero

● Se retirará el antiguo pavimento y tendrá una nueva losa de rodadura de **hormigón**

EÑE

**Aldeatejada**—El Consistorio de Aldeatejada va a dar respuesta a las demandas vecinales con las obras de pavimentación del camino del Pinar que arrancarán la semana que viene que está previsto se prolonguen durante algo más de una semana. El proyecto supone una inversión de más de 63.000 euros que se sufragarán con fondos propios.

El camino del Pinar une el casco antiguo de Aldeatejada con el campo de fútbol municipal y no está pavimentado en su totalidad, por lo que el Consistorio va a acometer los trabajos en los cerca de trescientos

cincuenta metros que conforman el tramo de la vía que va desde el casco urbano consolidado hacia el este del municipio y las viviendas que hay en la zona así como el recinto deportivo y el merendero.

“Queremos dar respuesta a una reivindicación histórica de los vecinos de esta zona del pueblo pavimentando esta vía de forma que resulte más cómoda para el tráfico rodado y también que mejore en cuanto a sus condiciones estéticas, además de nivelar este tramo del camino para facilitar el acceso a las parcelas”, explicó Enrique García, alcalde de Aldeatejada.

Las obras consistirán en la demolición del pavimento existente que se ha detectado que tiene grosores distintos a lo largo del trazado del camino y la renovación permitirá unificarlo a la par que servirá para adaptar la rasante a las entradas de las parcelas que se encuentran en el camino del Pinar, para después proceder al vertido de zahorra artificial que posteriormente se cubrirá con hormigón. La nueva superficie de rodadura para los vehículos se ha



El edil de Urbanismo, Roberto Rodríguez, en el camino del Pinar. EÑE

previsto que sea una losa de hormigón con un grosor de quince centímetros y anchura variable, según las parcelas limítrofes al camino.

El objetivo es adaptar la nueva rasante del vial a las entradas de las parcelas colindantes, así como la nivelación de la plataforma existente, que se ha previsto que tendrá tras la

obra una superficie en acabado liso o semipulido.

Durante la duración de las obras, que se prolongarán durante algo más de una semana, los vehículos no podrán circular por el camino del Pinar, que quedará cortado al tráfico para poder finalizar los trabajos con la mayor celeridad posible.

## BREVES

### EXPOSICIÓN MICOLÓGICA EN CARBAJOSA

→ El Centro Cultural de Carbajosa de la Sagrada acogerá el próximo día 12, a partir de las ocho de la tarde, una muestra fotográfica sobre micología que se completará con una charla abierta al público. La cita está organizada por el Consistorio carbajoseño y en ella se abordarán desde la clasificación de los hongos hasta los hábitats de interés micológico y la morfología de las setas. La entrada a las actividades será libre hasta completar el aforo. EÑE

### TALLER DE MINIATURAS EN PAJARES DE LA LAGUNA

→ La asociación cultural Armuña Cultus ha organizado un taller de miniaturas cuya primera sesión se va a desarrollar esta tarde, a partir de las cinco, en las instalaciones del Centro Cultural de la localidad armuñesa de Pajares de la Laguna. Se trata de una novedosa iniciativa en la programación del grupo cultural en la que los participantes podrán aprender a reproducir a escala, crear prototipos e incluso maquetas, adornos destinados a la decoración de Navidad o las clásicas tejas decoradas. EÑE

## Los niños de Carbajosa piden al Consistorio murales en el municipio



El Consejo de los Niños de Carbajosa. EÑE

**Carbajosa de la Sagrada**—El Consejo de los Niños de Carbajosa de la Sagrada ha permitido transmitir nuevas peticiones de los más pequeños al alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín, y a la concejala de Educación, Alba Hernández, como la posibilidad de pintar murales o graffitis en el municipio, que se proyecten películas en el Centro Cívico, organizar cursos de fotografía y que se pinten más juegos en el patio del colegio Pablo Picasso, entre otras.

En el ámbito deportivo, los escolares han propuesto practicar

bádminton al aire libre en la zona deportiva. Por otra parte, los chicos de Cibercarba han comenzado a hacer manualidades para venderlas en el mercadillo de Navidad que organiza el Ayuntamiento y donar el dinero que recauden de la venta de los productos que elaboren a los miles de personas damnificadas de Valencia. La concejala de Educación les ha animado “a darle una vuelta a la propuesta y en lugar de donar el dinero recaudado, comprar productos que necesiten en ese momento, porque el proceso de recuperación va a ser lento”. EÑE



La nueva carpa protectora de la lluvia y el sol en el parque de la carretera de Naharros en Santa Marta. EÑE

## Santa Marta estrena carpa en el parque infantil de la carretera de Nuevo Naharros

● Se han invertido **11.000 €** y protegerá de la lluvia y el sol a los niños mientras juegas

**Santa Marta de Tormes**—El Consistorio de Santa Marta de Tormes ha finalizado la instalación de la lona de protección en el parque de la carretera de Naharros. Se trata de una obra que supone una inversión de 11.000 euros que se sufragarán con cargo al Fondo de Cooperación Eco-

nómica Local General de la Junta de Castilla y León.

“Se continúa con los trabajos para proteger de la lluvia y el sol los recintos de los parques infantiles de Santa Marta y que las familias puedan hacer uso de estos espacios el mayor tiempo posible. Una protección que vaya acorde con la estética de los parques, con colores alegres en consonancia con los juegos de los niños”, explicó Marta Labrador, concejala de Parques y Jardines.

En concreto, se ha instalado una estructura de acero lacado provista

de zapatas de hormigón, que sostiene las dos carpas o lonas en formato vela que cubren y protegen el parque, tensadas con elementos tensoestáticos.

La nueva carpa protectora del parque infantil de la carretera de Naharros se enmarca en las inversiones del Fondo de Cooperación Local de la Junta de Castilla y León que, en la nueva convocatoria ha concedido a Santa Marta una subvención de 280.110 euros que le permitirán materializar un total de diez proyectos en el municipio. EÑE